



令和5年 5月 1日

ピッコロケアルームからのお知らせ



RS ウイルス

が 流行ってます。

寒暖差の激しい今日この頃、子供達も新しい生活に少しずつ慣れてきたのではないのでしょうか。この時期は体調を崩しやすいですが、近隣の保育園では、4月上旬頃からRSウイルスが流行しています。

RSウイルスの特徴として、特に1～2歳未満の乳幼児がRSウイルスに感染すると『ヒューヒュー、ゼーゼー』という喘鳴を伴った呼吸困難が出現し、重症化した場合、入院になることもあります。

自己判断せずに、すぐにかかりつけ医で診てもらおうようにしましょう。

病児保育室では、RSウイルスと診断されるとお部屋を分けて保育しています。

また、入室中に必ず医師の診察がありますので、病状に合わせて吸入などの処置を受けることができます。

必要になったらいつでもピッコロケアルームを利用して下さいね！

※新型コロナウイルス感染症の方は入室できません

※原則、抗原検査を受けてからの入室になります。



電話予約時間



午前7時～午後10時

TEL 072 (850) 8165

船橋小学校の前だよ♪

